

# *Le gouvernement brésilien souligne le caractère démocratique des manifestations*

---



Brasilia, 16 mars (RHC-PL)- Le ministre brésilien de la Justice, José Eduardo Cardozo, a mis en exergue le caractère démocratique des manifestations qui ont eu lieu cette fin de semaine au Brésil et il a signalé que le gouvernement annoncera de nouvelles mesures dans les prochains jours pour renforcer la lutte contre la corruption.

José Eduardo Cardozo a réitéré que le gouvernement brésilien est disposé à discuter avec tous les acteurs de la société, qu'ils soient favorables ou non au gouvernement et il a rappelé que les manifestants ont insisté sur la nécessité de combattre la corruption, notamment en ce qui concerne l'affaire Petrobras.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49485-le-gouvernement-bresilien-souligne-le-caractere-democratique-des-manifestations>



**Radio Habana Cuba**